



SERVICIO REGIONAL DE SALUD ESTE

Reporte de Actividades Realizadas por la Dirección y los distintos Departamentos de la Institución

Departamento de Comunicaciones

-Agosto 2022-

SRS Este Juramenta nueva Directora en Hospital Dr. Pedro María Santana del Municipio Los Llanos

Agosto 19, 2022

En la mañana de este jueves 18 de agosto 2022, el Director del Servicio Regional de Salud Este Dr. Ricardo Romero, por disposición del Director del Servicio Nacional de Salud Dr. Mario Lama, juramentó a la Dra. Patricia Vásquez Leguizamón, como Directora del Hospital Dr. Pedro María Santana del Municipio San José de los Llanos.

En el acto de juramentación, el Dr. Ricardo Romero motivó a la Dra. Vásquez Leguizamón a seguir trabajando apegada a los principios éticos, morales y humanos que dictan la vocación por la medicina y los servicios de salud, siempre a favor de beneficiar a los usuarios, motivándola también a trabajar y guiarse con transparencia, equidad y esmero, permitiendo con esto crear un ambiente favorable, donde los colaboradores puedan siempre dar lo mejor de sí para brindar esa cálida y buena asistencia que buscan los usuarios.

En presencia de diferentes entidades y en virtud de seguir colaborando para el fortalecimiento de los servicios de salud la Dra. Patricia Vásquez Leguizamón puso a disposición de la comunidad su compromiso y vocación de servicio para desempeñar tales funciones.



Dr. Ricardo Romero felicita a los médicos en su día

Agosto 18, 2022

Con un emotivo mensaje que circula en los Medios de Comunicación y Redes Sociales, el Director del Servicio Regional de Salud Este se unió a la celebración de los médicos al celebrarse el día dedicado a dicha profesión.



Campaña de protección a nuestro medio ambiente

Agosto 10, 2022

Hacer un uso correcto del agua y la energía eléctrica, y orientar a los demás sobre su correcto uso es una responsabilidad de todos.

Esta vez el SRS-Este se suma de manera positiva a la campaña Concientización Uso Responsable Agua y Energía Eléctrica. Con el objetivo de que a través de los Centros de Salud y todos sus canales digitales se oriente y eduque a toda la población, motivando así el uso consciente de agua y energía eléctrica.

Una gota puede no hacer la diferencia, pero mil gotas juntas logran la gran diferencia.

¡Estamos cambiando!

SRS-Este

Depto. Comunicación



SNS y SRS Este realizan Taller de Capacitación a los CEAS

Agosto 6, 2022

Enfocados en llevar los protocolos de acción para garantizar la calidad en la atención, el SNS imparte Taller de Capacitación a los CEAS sobre La Importancia de Controles de Procesos en Facturación y Medicamentos e Insumos.

Con las palabras de bienvenida a cargo del Dr. Ricardo Romero, Director del Servicio Regional de Salud Este y la presencia del Lic. Omar García Castillo, Director de Medicamentos e Insumos del SNS, quien a su vez dio inicio al taller de Capacitación a los CEAS sobre La Importancia de Controles de Procesos en Facturación y Medicamentos e Insumos, dirigida a directores de centros hospitalarios, encargados de farmacias, encargados de laboratorios, médicos asistentes y encargados de facturación de diferentes hospitales de la región Este.

Esta capacitación contó con la participación de la Dra. Digna Pujol de la Dirección de Centros Hospitalarios, la Licda. Nelly Castillo y la Licda. Heidy Berigüete de la Dirección de Medicamentos e Insumos y la Ing. Ruth Santana, Encargada de Controles de Procesos en Facturación del SNS.

El uso racional de medicamentos, Procedimientos para Distribución de Medicamentos e Insumos en hospitales, La Donación de Medicamentos e Insumos y Dispositivos Médicos y Calidad de Datos, fueron también algunos de los temas impartidos por el equipo de expositores del SNS.

Esta actividad estuvo a cargo de la Licda. Miriam Morales, Encargada Regional de Medicamentos e Insumos del SRS-Este, con el objetivo de seguir capacitando nuestro personal para seguir ofreciendo un excelente desempeño para el desarrollo de nuestra nación.

